



RED ECOS de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación de la Ciudad de México

- ACUERDOS DE LA REUNIÓN DEL GRUPO DE DIABETES Y OBESIDAD DE LA RED ECOS 1 de diciembre de 2020

En la reunión virtual celebrada el 1 de diciembre participaron: Rosaura Ruiz, titular de la SECTEI; Ofelia Angulo Guerrero, Subsecretaria de Ciencia, Tecnología e Innovación, SECTEI, Carlos Aguilar y Eduardo García del INCMNSZ; Marcia Hiriart de la UNAM, Jenny Vilchis del HIMF; Ofelia Poblano del Instituto de Salud Pública, Severino Rubio de la Universidad de la Salud, Rodrigo Dosal y Alma Cristal Hernández, de la SECTEI.

Se registraron los avances y establecieron los siguientes Acuerdos:

1. Curso: “Desarrollo de habilidades y conocimientos para el tratamiento de enfermedades metabólicas” Revisar examen módulo de dislipidemia en la plataforma.
2. Campaña “Diagnóstico temprano de Diabetes”. Se solicitó el apoyo del grupo para nutrir el *brief creativo* para la campaña, y solicitan un *slogan* que reúna los 3 objetivos de la misma. La ficha discutida y trabajada en conjunto la compartirá la Dra. Ofelia Angulo.
3. El diseño del curso sobre genética y enfermedades metabólicas está concluido, según informo la Dra. Lorena Orozco. Se subirá este mes a la plataforma.

Acuerdos pendientes para la siguiente reunión:

4. Establecer un número mínimo de estudiantes de determinados programas en grupos multidisciplinarios y/o brigadas para atención a diabetes gestacional. La Dra. Marcia Hiriart apoyará con la gestión en la UNAM y la Dra. Cleve Villanueva en la Escuela Superior de Medicina del IPN. Servicio Social por Vinculación. Ya existe elaborado un Convenio tipo, menciona el Dr. Severino Rubio.
5. Revisar los avances del programa de notificación de Alertas obligatorias de Diabetes, lo va a revisar la Dra. Rosaura Ruiz con la Dra. Oliva López y la Dra. Lilia Monroy de SEDESA.
6. Se continúa avanzando la iniciativa propuesta por el Dr. Vadillo, para profundizar en los cuidados en las etapas pre-gestacional, gestacional y en los 1000 días de vida, para orientar la alimentación complementaria. También incorporar los avances de la investigación del Dr. Jaime García Mena de microbiota en pacientes con DM.
7. Los videos de divulgación actuales (3 semanales). Sobre el 1ro.: incluyen alimentos ricos en vitamina c, se sugiere revisar las frutas, fomentar la riqueza de fibras, etc. Revisar el texto. Precisar porciones; sobre el 2do. Sobre aprendizaje y educación, parece bien al grupo, solo revisar los sets que sean comunes a la población y sobre el 3ro. Revisar sets y el contexto mexicano (no quesos de desayuno).



Siendo las 18:15 h se da por terminada la reunión.

Evidencia fotográfica

